

BIG ISSUE

Merpati Kolong Danramil Cup I Kalikajar Digelar Dalam Rangka HUT TNI ke 77

Ahmad Ridho - WONOSOBO.BIGISSUE.ID

Oct 10, 2022 - 12:35



Koramil 07/Kalikajar Kodim 0707/Wonosobo menggelar perlombaan Merpati Kolong Danramil Cup I Kalikajar bertempat di Dusun Kaliyoso Desa Tegalombo Kalikajar yang diikuti tidak kurang dari 450 burung merpati dengan hadiah utama sepeda motor Mio. (9/10/2022)

Setelah sukses menggelar acara Mancing Bareng Danramil, kali ini Koramil 07/Kalikajar Kodim 0707/Wonosobo menggelar perlombaan Merpati Kolong

Danramil Cup I Kalikajar bertempat di Dusun Kaliyoso Desa Tegalombo Kalikajar yang diikuti tidak kurang dari 450 burung merpati dengan hadiah utama sepeda motor Mio. (9/10/2022)



Danramil 07/Kalikajar Kapten Inf Robert saat membuka acara menyampaikan selamat datang kepada para peserta lomba dan terima kasih atas kehadiran dan partisipasinya dalam lomba merpati kolong Danramil Cup I ini. Kegiatan ini diselenggarakan dalam rangka memeriahkan HUT TNI ke 77 khususnya di wilayah Kalikajar. Dan juga kepada teman – teman panitia yang telah menyelenggarakan acara ini sehingga bisa berjalan dengan lancar.

“Tanpa kerja sama yang kuat mustahil acara ini dapat terwujud dan terselenggara dengan baik, sukses dan lancar. Tidak lupa kami ucapkan terimakasih kepada para peserta yang telah turut andil mengikuti perlombaan sampai dengan akhir pelaksanaan lomba, sehingga dapat berjalan dengan penuh sportifitas yang tinggi”. Kata Danramil.



Perlu diketahui bersama bahwa semua jenis perlombaan pasti ada yang juara dan belum beruntung, semua itu pasti ada untuk itu saya mengharap bagi yang juara lebih ditingkatkan dengan harapan dapat mengikuti kegiatan lomba pada even even yang lebih besar lainnya. Dan yang belum beruntung jangan berkecil hati tapi jadikan ini sebagai tolak ukur untuk selalu meningkatkan kemampuan agar lebih baik dimasa yang akan datang.

Jadikan kegiatan ini sebagai ajang silaturahmi dan komunikasi yang positif yang dapat membawa keberkahan baik untuk diri sendiri maupun keluarga serta lingkungan dimanapun, tetap junjung tinggi sportifitas.

Sekali lagi saya ucapkan terimakasih kepada segenap panitia dan peserta atas terselenggaranya acara lomba merpati kolong Piala Danramil Cup I Kalikajar dalam rangka peringatan HUT TNI ke 77, tetap jaga persatuan dan kesatuan, guyub rukun membangun bangsa.



Praka Nur Hasan selaku ketua panitia melaporkan lomba dilaksanakan selama 2 hari mulai tanggal 8-9 Oktober 2022 yang diikuti 450 merpati. Adapun sebagai juara dalam lomba kali ini adalah sebagai juara 1 diperoleh Agus, juara 2 merpati milik Dedi dan juara 3 merpati milik Wahyu.

Agus salah satu pemenang mengucapkan terima kasih kepada Koramil Kalikajar yang telah menyelenggarakan acara ini. Ini menjadi ajang bagi para pecinta burung merpati kolong untuk adu kebolehannya. Semoga kegiatan ini dijadikan agenda rutin dengan hadiah yang lebih besar, pintanya.